

Abrudern

Fotos: Pilar und Bernd

Mit 40 (-1, da kneifte der Rücken) Kameraden und Kameradieschen fand am 25. Oktober bei gigantischem Wetter unser 2009er Abrudern statt.



Großes Gedränge und auch ganz schön hektisch, da der 77 und der 91 auch schon geschätzte 1000 Boote rumliegen hatten.



Schnell abgelegt und ...



... bei bester Laune am Drachenfels vorbei.

Das Wissen um verschiedene Rudertechniken wurde aufgefrischt



und auch den geeigneten Zuschauern anhand praktischer Übungen präsentiert.



"Fremdsportarten" wie z.B. Segeln konnten vor Wesslinger Panorama getestet werden.



Recht kurzweilige 37 Kilometer im goldenen Herbst.

[Zurück zur Auswahl](#)